

Sri Lanka Reopening am 22. Januar 2021

Unsere Ansprechpartner vor Ort gehen davon aus, dass die Bedingungen für die Einreise mit der Zeit gelockert werden. In Sri Lanka laufen die Impfungen im März 2021 an.

Im Moment gelten folgende Massnahmen:

- Sri Lanka ist ab dem 22. Januar für alle Nationalitäten geöffnet. Gäste müssen ein Visum beantragen, Hotelbuchungsbestätigungen vorlegen und eine von der Regierung vorgeschriebene COVID-19-Versicherung für 12 USD abschliessen.
- Die Gäste müssen 96 Stunden vor der Einreise einen PCR-Test machen und das Ergebnis beim Check-in am Heimatflughafen vorlegen.
- Bei Ankunft in Sri Lanka müssen alle Passagiere zunächst in ein von der Regierung zertifiziertes Hotel für eine Nacht einchecken. Vor dem Check-in wird ein PCR-Test gemacht. Die Kosten von USD 35 sind vom Gast zu begleichen. Die Gäste werden dann ohne Kontakt zu anderen Gästen auf ihr Zimmer gebracht und sind angewiesen, bis zum Eintreffen des Ergebnis das Zimmer nicht zu verlassen. Ist das Ergebnis negativ, darf der Gast am nächsten Tag in das gebuchte Hotel umziehen. In den kommenden 14 Tagen können vorab genehmigte Orte besucht und zwischen den Hotels gewechselt werden. Die Hotels/Orte müssen eine «Level 1» Zertifizierung vorweisen. Nach diesen 14 Tagen kann man sich frei im Land bewegen.
- Nach 5-7 Tagen wird ein erneuter PCR-Test vorgeschrieben. Die Kosten von USD 35 sind vom Gast zu begleichen.
- Es ist möglich, dass die Behörden nach 10-12 Tagen einen dritten Test verlangen. Dieser würde dann von den Behörden bezahlt werden.
- Versicherung für Covid-19: Zum Preis von USD 12 pro Person bietet die Versicherung eine Deckung von LKR 5 Millionen (ca. USD 26.500). Diese deckt die Kosten für einen privaten Krankenhausaufenthalt, Krankenwagen und andere Ausgaben, falls ein Kunde positiv ist.
- Für die Tests muss nach Ankunft die entsprechende App heruntergeladen werden, über diese die Tests auch direkt bezahlt werden.
- Vor Abreise muss von Seitens der Behörden kein erneuter PCR-Test gemacht werden.

Was passiert bei einem positiven Covid-19-Testergebnis?

Die Gäste werden im aktuellen Hotel isoliert. Wenn eine Isolierung im Hotel nicht möglich ist, werden sie in ein Isolationshotel verlegt. Wenn der zuständige Arzt dies empfiehlt, werden die Gäste in ein vom Gesundheitsministerium zugelassenes Privatkrankenhaus verlegt. Die Kosten hierfür sind über die Versicherung gedeckt.

Welche von unseren Hotels haben Stand heute die «Level 1» Zertifizierung? (Die Liste wird laufend ergänzt, alle anderen Ayurveda-Hotels arbeiten daran, die Level 1 Zertifizierung zu erhalten)

- Ayurveda Paragon
- Lanka Princess Hotel
- Siddhaleppa Ayurveda Hotel
- Ayurvie Weligama

Welche Sehenswürdigkeiten haben Stand heute die «Level 1» Zertifizierung?

Yala, Minneriya, Kaudulla & Udawalwe National-Parks, Pinnawala Elephant Orphanage, Elephant Transit Home (Udawalawe), Mirissa Whale Watching, Sinharaja Regenwald, Sigiriya, Dambulla Tempel, Peradeniya Botanischer Garten, Kandy Tempel, Gwüurzgärten, Ausgewählte Teefabriken, Souvenir-Shops und Juweliengeschäfte.

Einreisebeschränkungen weiterer Länder, Stand 14. Januar 2021

Indien

Das Land ist bis auf weiteres für den internationalen Tourismus gesperrt. Gemäss unseren Informationen sollen in diesen Tagen die Impfungen anlaufen. Mit einem baldigen Reopening für den Tourismus ist zu rechnen.

Deutschland

Das Land ist bis auf weiteres im Lockdown.

Spanien

Einreisen aus EU-Ländern und der Schweiz sind erlaubt. Ein maximal 72 Stunde alter negativer PCR-Test muss bei Einreise vorgelegt werden. Bei Einreise muss das Gesundheitskontroll-Formular ausgefüllt und abgegeben werden. Am Flughafen wird bei allen Einreisenden die Temperatur gemessen. Spanien steht derzeit nicht auf der Quarantäne-Liste des BAG. Maskenpflicht: In der Öffentlichkeit, in geschlossenen öffentlichen Räumen & im ÖV.

Portugal

Einreisen aus EU-Ländern und der Schweiz sind erlaubt. Ein maximal 72 Stunde alter negativer PCR-Test muss bei Einreise vorgelegt werden. Bei Einreise muss das Gesundheitskontroll-Formular ausgefüllt und abgegeben werden. Portugal steht aktuell nicht auf der Quarantäne-Liste des BAG. Im Land gilt generelle Maskenpflicht.

Italien

Die Einreise nach Italien ist mit einem negativen PCR-Testergebnis möglich. Im Land gilt generelle Maskenpflicht.

Griechenland

Das Land ist bis mindestens 18. Januar im Lockdown. Reisende müssen nach Ankunft für 7 Tage in Quarantäne. Grundsätzlich ist die Einreise nach Griechenland mit einem negativen PCR-Testergebnis (nicht älter als 48 Stunden) möglich. Einreisende müssen sich mindestens 24 Stunden vor Ankunft online registrieren (Passenger Locator Form). Danach erhalten Reisende einen QR-Code (meist in der Nacht vor dem Anreisetag), dieser Code muss bei Einreise vorgewiesen werden. Maskenpflicht: ÖV, Taxi, Innenräume und Geschäften, teilweise generell in der Öffentlichkeit.